

FIESTA.
Organische Form, kompakte Grösse.

Kompakt, ästhetisch ansprechend und dabei besonders funktional: Das ist die Idee von FIESTA. Die vielseitige Kristallglaskollektion ist überall Zuhause: Beim Dinner wie auch draußen im Garten oder im Büro. Entwickelt wurde die Serie für professionelle Anwender, die besonders hohe Ansprüche an Form, Qualität und Funktion haben. Damit ist die Serie gleichzeitig auch für den heimischen Gebrauch eine ideale Wahl.

Mit seiner organischen Gestaltung und einem gezogenen Stiel, der ansatzlos in einen ausladenden Kelch übergeht, ist FIESTA ein idealer Partner für große Ereignisse - vom Empfang bis zum Bankett. Önologisch bietet das große Volumen aller fünf Glasgrößen den nötigen Raum für die Präsentation ganz unterschiedlicher Weine. Mit je einem Glas für Chardonnay, Riesling, Bordeaux, Burgunder und Sekt/Champagner bleiben keine Wünsche offen.

ZWIESEL KRISTALLGLAS



Fotografie: Holger Albrich
Order-Nr. 119994/2017, Technische Änderungen vorbehalten / Technical Details are subject to change



FIESTA

Organische Form, kompakte Grösse.
Organic form, compact size.

Zwiesel®
ZWIESEL KRISTALLGLAS AG
Dr.-Schott-Straße 35
D - 94227 Zwiesel
Fon +49 (0) 99 22. 98 - 0
Fax +49 (0) 99 22. 98 - 300
www.schott-zwiesel.com



Das Glas der Profis.
The glass of the professional.





8870/130
Bordeaux
Bordeaux

H. 214 mm · 8.4 in
ø 88 mm · 3.4 in
505 ml · 17.1 oz

119 960
EAN 4001836093446
120 037 i-i (0,2 l)
EAN 4001836094450



8870/140
Burgunder
Burgundy

H. 199 mm · 7.8 in
ø 107 mm · 4.2 in
616 ml · 21.0 oz

119 961
EAN 4001836093460
120 039 i-i (0,2 l)
EAN 4001836094498



8870/0
Chardonnay *
Chardonnay *

H. 199 mm · 7.8 in
ø 85 mm · 3.3 in
372 ml · 12.6 oz

119 958
EAN 4001836093392
120 031 i-i (0,1 l)
EAN 4001836094313
120 032 i-i (0,2 l)
EAN 4001836094344
120 033 i-i (0,1 l + 0,2 l)
EAN 4001836094368



8870/2
Riesling *
Riesling *

H. 191 mm · 7.5 in
ø 81 mm · 3.2 in
313 ml · 10.6 oz

119 959
EAN 4001836093415
120 034 i-i (0,1 l)
EAN 4001836094382
120 035 i-i (0,2 l)
EAN 4001836094405
120 036 i-i (0,1 l + 0,2 l)
EAN 4001836094443



8870/77
Sekt / Champagner *
Sparkling Wine / Champagne *

H. 204 mm · 8.0 in
ø 66 mm · 2.6 in
245 ml · 8.3 oz

119 962
EAN 4001836093484
120 040 i-i (0,1 l)
EAN 4001836094511

i-i geeicht
i-i fillmark

* mit Moussierpunkt
* with Effervescence Point



FIESTA.
Organic form, compact size.

Compact, aesthetically sophisticated and also exceptionally functional: That's the concept of FIESTA. This versatile crystal glass collection makes itself at home anywhere: during dinner just as well as in the garden or at the office. The range was developed for professional users with particularly high requirements in terms of shape, quality and function. But the range is also an ideal choice for use at home.

With its organic shape and an extended stem which seamlessly flows into an expansive goblet, FIESTA is an ideal partner for big occasions – from receptions to banquets. In oenological terms, the large volume of all five glass sizes offers the necessary space for the presentation of very different wines. With a separate glass for each variety – Chardonnay, Riesling, Bordeaux, Burgundy and sparkling wine/Champagne – they leave nothing to be desired.